8 Piéces
285 m?
Réf. 8802729000022
2995 000 €

Le Cannet
Maison a vendre (06110)
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|déalement situé en plein Coeur du cannet et bénéficiant d'une position
exceptionnelle en face du parc du tivoli, cette charmante villa d'environ
290 m?2 est présenté en excellent état. La maison comprend une vaste
piece de réception, une cuisine entierement équipé et 5 chambres. La
villa sise sur jardin avec piscine et terrasses. Un garage et deux places
de stationnement completent cette jolie villa. Offre rare sur le marché !
A voir sans tarder ! Pour parler a agent yulia sans attendre et 7/7,
veuillez remplir le formulaire et recevez son numéro portable direct en

quelques instants sur votre ...

For info and wisits, contact Yulia

Ideally located in the heart of Le Cannet and benefiting from an exceptional position 433 (0)7 88 05 05 05

next to the Parc du Tivoli, this charming villa of approximately 290 m?2 is presented
in excellent condition. The house includes a large reception room, a fully equipped
kitchen and 5 bedrooms. The villa is located on a garden with swimming pool and
terraces. A garage and two parking spaces complete this pretty villa. Rare offer on
the market! To see without delay! To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW
and 7/7, please fil in the form and receive the agent's mobile phone in a few

moments on your ...

VESSNART
26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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